

# WARTA

## Kodim 1004 Kotabaru Gelar Upacara Peringati Hari Olahraga Nasional ke XXXIX Tahun 2022

Maskuri - [KOTABARU.WARTA.CO.ID](http://KOTABARU.WARTA.CO.ID)

Sep 9, 2022 - 16:39



*Kodim 1004 Kotabaru Gelar Upacara Peringati Hari Olahraga Nasional ke XXXIX Tahun 2022*

KOTABARU - Komando Distrik Militer 1004/Kotabaru gelar Upacara Peringatan

Hari Olahraga Nasional ke XXXIX Tahun 2022, bertempat di Lapangan Upacara Makodim, jln Yakut No 19 Desa Dirgahayu Kecamatan Pulau Laut Selatan. (09/09/2022)



Kepala Staf Kodim 1004/Kotabaru Mayor Czi Suyadi bertindak sebagai Inspektur Upacara, Pasi Log Kapten Caj Yusuf Jhon selaku Perwira Upacara, serta Pelda Yoyok Supriyanto sebagai Komandan Upacara dan di ikuti Perwira staf dan Danramil serta Prajurit dan PNS jajaran Kodim 1004/Kotabaru.

Pada kesempatan ini Kasdim membacakan amanat Menteri Pemuda dan Olahraga yakni, Pada kesempatan yang berbahagia ini, pertama-tama saya mengucapkan selamat Hari Olahraga Nasional (HAORNAS) XXXIX Tahun 2022 semoga Tuhan Yang Maha Esa berkenan melimpahkan rahmat dan ridho-Nya kepada kita semua.

Bangkitnya ekonomi dan produktifitas masyarakat melalui olahraga setelah melewati keterbatasan aktifitas fisik selama masa 2 (dua) tahun pandemi covid-19 menjadi momentum peringatan HAORNAS yang dilaksanakan berdasarkan Keputusan Presiden Nomor 67 Tahun 1985 tentang Hari Olahraga Nasional.

Kolaborasi dan komitmen yang kuat antara pemerintah pusat, pemerintah daerah, swasta dan stakeholder olahraga untuk bersama-sama dalam mencetak juara dibidang olahraga dalam prosesnya sangatlah Panjang. Diawali melalui pembudayaan olahraga, pembinaan sejak usia dini, kompetisi secara berjenjang dan sistematis serta didukung dengan penerapan sport science.

Untuk optimalisasi pemassalan dan pembudayaan olah raga, sesuai dengan Amanat Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2005 tentang Keolahragaan Nasional sebagaimana telah diubah menjadi Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2022

tentang Keolah ragaan, mari kita sama-sama laksanakan gerakan olahraga secara masif dan meluas di semua lapisan masyarakat sehingga olahraga dijadikan sebagai kebutuhan hidup dan gaya hidup, yang tentunya dalam pelaksanaannya saat ini dengan tetap memperhatikan protokol kesehatan.(pen1004)